
【参加・来場された方からの意見】 

 

 ・販売ブースの種類と量の増設 

  ・子どもが楽しく学べるブースが増えるといい 

  ・市民が楽しめる内容をもっと取り入れて 

  ・もう少し広いスペースでしてほしい 

  ・米粉を使った創作料理体験 

  ・子ども達の発表があったらいい 

  ・現状のままでよい 

  ・試食を増やす（6件） 

  ・地域特産の製品化・加工品の販売 

  ・今日思わず来てよかった。 

  ・大変勉強になる講義と発表だった。 

  ・知らないことが理解でき有意義だった。 

  ・食の大切さ健康管理に気をつけることを学んだ 

  ・近くに寄ることがあればまた来たい 

  ・もう少し見て楽しめるものがあるとよい 

  ・すばらしかった。講演熱意坂井市を感じた。 

 ・そば打ち体験など子どもとの体験がよかった 

 ・もっとアピールしたほうがよい 

・そばがおいしかった 

 ・良い体験をさせていただいた 

                    等たくさんの意見をいただきました。 

 


